
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Soziales, Gesundheit und 
Sport 

documenta-Stadt
 
Kassel, 08.04.2008 

  
Beschlussempfehlung 

an die Stadtverordnetenversammlung 
 
 

Zum Stand Fusion der Gesundheitsämter 
Anfrage der Fraktion B90/Grüne 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie weit ist bei der Leistungserbringung unter Aufgabe der bisherigen 
Trennung zwischen Stadt- und Landkreis eine funktionale Fusion erreicht? 

 
2. Wie bewertet der Magistrat die bisherigen Erfahrungen qualitativ? 

  
3. Welche Aufgaben werden noch getrennt nach örtlicher Zuordnung wahr 

genommen? 
 

4. Wird die psycho-soziale Versorgung betroffener Menschen einheitlich oder 
getrennt nach Stadtbezirk und Landkreisbezirk erbracht? 
 

5. Sind die Stellen im Bereich der psycho-sozialen Versorgung im 
Stellenabbauprogramm „90 Minus“ einbezogen und qualitativ bewertet 
worden? 
 

6. Hält der Magistrat die Qualität der psycho-sozialen für sichergestellt? 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Anja Koch 
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